

FLENSカンファレンス2024 「塾生保護者のファン化」と「業務効率化」の実現に向けた FLENS School Manager活用事例共有会

FLENSカンファレンス2024

FLENSの大生隆洋代表



開発の背景と 課題意識

カンファレンスの冒頭、
FLENS株式会社（以下、「FLENS」）代表取締役社長・大生隆洋氏が挨拶を行い、「School Manager」開発の背景について語った。

大生氏は、教育業界で長年現場に立ち、塾の運営やシステム構築、そして人事評価制度の整備などを通じて、組織全体の成長を目指すマネジメントにも携わった経験をもつ。その中で、大生氏は「学びの場」の価値を高めることができることの大いな影響を与えることを学んだ。同時に、塾の規模や地域性といった限界にも直面。個々の教室や塾の中

だけで完結する「場」には限界があると感じ、もつと広範囲に、そして一貫した学びの場を提供する必要性を強く意識するようになる。そのような背景の中、大生氏は、ICTやAIなどのテクノロジーを活用すれば、遠く離れた場所や異なる地域の生徒同士が繋がり、常

9月29日に開催された「FLENSカンファレンス2024」は、FLENS株式会社が主催し、10年以上にわたる同社のサービス提供の集大成としてFLENS School Manager導入塾向けに、初めて開催された。カンファレンスでは、学習塾経営者や教育機関の代表が一堂に会し、「FLENS School Manager」の導入・活用事例を中心に教育現場におけるデジタル化の重要性が議論された。その模様をレポートする。

タスク管理で業務効率化と 個別指導の現場でのメッセージ機能活用



湘南ゼミナールの垣田正明執行役員
湘南ゼミナール 運営サポートの久野哲史氏

本会では、School Managerを導入中の学習塾5社より活用事例が発表された。
1社目に、湘南ゼミナール（東京都）執行役員の垣田正明氏、運営サポートの久野哲史氏が登壇。湘南ゼミナールでは、月ごとにタスクをあらかじめまとめ、各部門からのタスクを一元化してSchool Managerを

に互いに刺激し合う環境を作れるのではないかと考え、「人×テクノロジーで、学び手と社会を繋ぎ、学びの場

に感動をつくる」というビジョンを掲げる。このビジョンはFLENSの製品にも採り入れられている。

erに登録。これにより、タスクの締め切りや進捗状況がリアルタイムで確認できようになり、業務がスマートに進むようになった。ある参加者からの「どのくらい業務時間や残業の軽減に繋がったか?」という質問に対し、「以前は、メールやエクセルでのパスシートなど、多くの情報が分散しており、どの情報がどこにあるか探すのに多くの時間がかかっていましたが、今はその時間がほぼ半分に削減されました。本部の進捗管理も改善され、タスクの完了状況を簡単に把握できるようになつたことで、業務全体の効率が向上

しました」と答えた。

2社目に、アップ（兵庫県）が登壇。執行役員の井上隆弘氏、副本部長の西村紘一氏、次長の福永隆宏氏は、特に個別指導や高校受験に対する場面でのSchool Managerの活用について語られた。この機能により、教師と生徒、または保護者とのコミュニケーションが円滑になり、学習指導の質を向上させる一助となっている。「保護者とのコミュニケーションが以前よりも格段にスマートになり、特に生徒の進捗状況や質問への対応が迅速化しました」と西村氏は述べ、School Manager

がもたらす教育現場での時間の有効活用の重要性を語る。

「保護者からのメッセージの品質にばらつきが出るのではないか?」という問い合わせて、「確かにバラつきはあるが突然的に来た場合、対応の品質にばらつきが出ることはあります」という問い合わせられて、「確かにバラつきは多かれ少なかれ出ますが、スピードに関しては、顧客に迷惑をかけるほどにはなりません。ただ、担当者が長期休暇の際などは、別職員でも状況を確認できるため対応ができるようになります。また、内容面では必要に応じて、上長がアドバイスをするなどして底上げを行っております。メッセージの量が増えたことで、以前よ



湘南ゼミナールの垣田正明執行役員



アップの井上隆弘執行役員



アップの西村紘一副本部長



アップの福永隆宏次長



AICエデュケーションの大野日出男執行役員 AICエデュケーションの大森博文専務取締役

りも保護者や生徒とのコミュニケーションが増え、それによってトラブルの早期解決にも繋がっています」と答えた。

授業終了後すぐ

に報告書を作成

し、保護者に即

時に送信するこ

とができるようになつ

た。報告内容は簡潔に

まとめられ保護者に

スムーズに情報が伝わ

るよう工夫され、

School Managerの利

用率が上昇し、

保護者からの高

い評価を得てい

る。

この指導報告

書の作成につい

ては、「講師1人で一度

に多数の報告書を処理

する際、作業の遅延が

懸念される」という質問が

会場から寄せられた。これ

に対し副塾長の山田宗一

郎氏は、「簡素化されたテ

ンプレートを使って、30分

程度で30人分の報告書を作

成を簡素化。これにより、

保護者が必ず開封する

ように工夫している。

校舎間でSchool Managerの活用にばら

つきが出ないようにするた

めの工夫は?」という質問

おめでとうございます」と

いつた個別メッセージを送

り、保護者が必ず開封する

ように工夫している。

湘南ゼミナール代表取締

役の中嶋歩氏がSchool Managerの新機能

「学習機能」の活用状況に

ついて語った。こ

の新機能は、生徒

の学習進捗状況や

テスト結果を一元

管理できるもので、

特に小テストの

データを全生徒か

らリアルタイムで

回収し、個別最

適化された学習

支援を提供する

ための基盤を整

えている。

中嶋氏は「ス

マホを活用する

ことで、生徒の

理解度をリアル

化する」と説明した。

カソニアラス

を終え、最後にF

*

カンファレンス

を終え、最後にF

LENSの縣勇介執行役員

LENSの縣勇介執行役員